

Tombola, Tanz und Luftballons

Frühlingsfest lockt Sonntag nach Westereiden

WESTEREIDEN ■ Sein traditionelles Frühlingsfest veranstaltet der Schützenverein St. Georg Westereiden am kommenden Sonntag, 4. Juni, an der Vogelstange „in der Grund“. Mit dem Ermitteln eines neuen Kinder-schützenpaares wird das Fest um 13.30 Uhr in der Dorfmitte im Gasthof Klegraf eingeleitet. Mit Spannung wird erwartet, wer die Nachfolge von Noel Sommerfeld und Nils Hecker antreten wird. Natürlich finden die Schützen bei der Gelegenheit auch ein neues Jeckkönigspaar.

In Begleitung des Spielmannszuges Westereiden macht sich dann das neue Kinderkönigspaar mit der ganzen Gesellschaft auf den Weg zum Festplatz an der Vogelstange „in der Grund“. Hier erwartet alle Gäste ein bunter Nachmittag mit umfangreichem Programm. Neben einer Tombola – der erste Preis ist diesmal eine Gartenliege – können sich die Besucher mit Hüpfburg, Schießbude, Pfeilwerfen, Nagelbalken oder auch „Hau den Lukas“ vergnügen. Dabei gibt's nicht nur eine, sondern gleich zwei Hüpfburgen – eine extra für kleinere Kinder.

Ein Luftballonwettbewerb bringt Grüße aus Westereiden in die weite Welt. Die Gewinner werden beim Schützenfest bekanntgegeben und ausgezeichnet. Für die Vorstandswette des Schützenvereins haben sich die Verantwortlichen etwas Besonderes ausgedacht, wollen aber erst am Sonntagnachmittag Näheres verraten. Der Hofstaat mit dem Königspaar Johannes Pielsti-



Witzige Spiele wie das Bommeln gibt's am Sonntag auch für die Großen. ■ Archivfoto: Reen

cker und Christina Scheideler versorgt die Gäste mit Waffeln und Kaffee. Auch sonst ist an Verpflegung gedacht. Der Spielmannszug Westereiden unterhält musikalisch und wird ergänzt von der Blasmusik „Spontan und Ungezwungen“ aus Dedinghausen.

Projekt-Spender kriegen Dankeschön

Am späteren Nachmittag wird die Partystimmung mit fetziger Musik so richtig eingeläutet. Die Tanzgruppe aus der Luzia-Grundschule Oestereiden zeigt zudem eine neue Choreographie. Übrigens: Wer für das Westereider Leader-Projekt „Netzwerkstatt“ gespendet hat, bekommt sein Dankeschön zu Beginn des Festes am Infostand.

Zum Aufbau treffen sich alle Helfer am Samstag, 3. Juni, um 9 Uhr auf dem Hof Kühle-Wördehoff.